



## Rinden tributo a héroes de la Guerra del Pacífico a 146 años del desembarco del "14"

Con motivo de la conmemoración número 146 del Desembarco de las tropas chilenas y Reivindicación de la ciudad a territorio chileno, además de celebrar el Día de Antofagasta, la Agrupación Histórica Patrimonial "Los Viejos Estandartes" Antofagasta se hicieron presentes en los homenajes organizados por la Ilustre Municipalidad y la I División de Ejército.

A primera hora del 14 de febrero se realizó una Romería en el Mausoleo de Veteranos del 79, ubicado en el Cementerio General, donde asistieron las máximas autoridades comunales y regionales para presentar sus respetos a través de una ofrenda floral a aquellos hombres y mujeres que fueron parte del conflicto de 1879.

El presidente de Los Viejos

Estandartes®, Rodrigo Cameron Castillo fue quien dirigió algunas palabras a los asistentes, resaltando brevemente algunos pasajes históricos de la conmemoración.

Luego se realizó la segunda ceremonia protocolar donde las autoridades presentaron sus ofrendas en el busto del Coronel Emilio Sotomayor Baeza, militar chileno que estuvo a cargo de la Artillería de Marina, unidad que desembarcó pacíficamente aquel día 14 de febrero de 1879.

A mediodía y, por primera vez en esta fecha, el desfile cívico militar tuvo lugar en la Plaza Colón. Las diferentes ramas de las Fuerzas Armadas y de Orden se hicieron presentes, cerrando el paso marcial cuatro agrupaciones históricas y recreacionistas provenientes

desde diferentes regiones del país.

Liderados por los locales, Los Viejos Estandartes® Antofagasta, fueron acompañados por la Agrupación Juan José San Martín Penrose y Los Héroes del Cuarto de Línea, Arica y la Asociación histórica de San Carlos. Cada agrupación representó a diferentes unidades de la Guerra del Pacífico, destacando sus uniformes y armamentos.

Sus respectivos presidentes y coordinadores expresaron su agradecimiento a quienes los han recibido con cariño y admiración, valorando su esfuerzo y compromiso con la puesta en valor del legado de los hombres y mujeres del 79, quienes sirvieron anónimamente cuando la Patria los convocó.

CS



SE ENTREGÓ UNA OFRENDA FLORAL A AQUELLOS HOMBRES Y MUJERES QUE FUERON PARTE DEL CONFLICTO.